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PAUTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

BAIÃO, REALIZADA NO DIA 31 DE MARÇO DE 2023. 

 

PAUTA Nº 006/2023 

Pauta: 

- Ofício nº 001/2023 do Partido Progressista–PP, através deste solicita autorização 

para fixação do Edital de Convocação da Convenção Municipal do Partido Progressista-

PP, no quadro de aviso desta honrada Casa Legislativa. 

- Requerimento nº 002/2023 do Vereador Marinaldo da Silva, solicitando ao Poder 

Executivo Municipal, que viabilize a ampliação e terraplanagem das ruas Zumbi dos 

Palmares, São Benedito, Sinfrone, Santa Isabel, São Bento e 07 de Setembro, situadas na 

comunidade Quilombola de Umarizal, município de Baião/PA. 

- Requerimento nº 014/2023 da Vereadora Ecí Araújo Pimentel, solicitando da 

Empresa Equatorial Distribuidora de Energia S.A, em caráter de urgência a imediata troca 

de novo transformador de Energia Elétrica no trecho da rede elétrica, que alimenta a UBS 

do Trevo de Pampelônia, Escola Pólo de Pampelônia e residências de dezenas de famílias 

que lá residem.   

- Requerimento nº 004/2023 do Vereador Clodoaldo Menezes de Melo, solicitando 

ao Poder Executivo Municipal e a Secretária de Educação Sra. Patrícia Viégas, que venha 

atender a escola Sorriso da Criança e a escola Pólo de Umarizal com: carteiras, mesas 

para os professores, lâmpadas, ventiladores para as salas, limpeza do forro, retelhamento, 

materiais didáticos pedagógicos e merenda escolar qualificada. 

- Requerimento nº 005/2023 do Vereador Clodoaldo Menezes de Melo, solicitando 

ao Poder Executivo Municipal e a Secretária de Saúde Sra. Valdomira, que determine aos 

profissionais da UBS Tiazinha de Umarizal, a responsabilidade de atuar nos trabalhos de 

campanha de vacinação, e que disponibilize permanentemente para a referida UBS, soro 

contra picada de cobras e insulina para os diabéticos. 

- Requerimento Verbal da Vereadora Kelly Barbosa Costa, requereu da Secretaria 

Municipal de Assistência Social, que dêem assistência as famílias atingidas pela enchente. 

- Requerimento Verbal do Vereador Fernando Fernandes Dias, requereu ao Poder 

Executivo Municipal, serviços de drenagem na Travessa Maria Ferreira, pois a mesma 

encontra-se em difícil acesso. 

 

 


